

**PENGARUH STRUKTUR MODAL, PROFITABILITAS, DAN
KEBIJAKAN DIVIDEN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN
(Studi pada PT Telekomunikasi Indonesia (Persero) Tbk. Tahun 2004-2018)**

Oleh:

Imma Rihmatul Masruroh

1168020127

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh struktur modal, profitabilitas, dan kebijakan dividen baik secara parsial maupun simultan terhadap nilai perusahaan pada PT Telekomunikasi Indonesia (Persero) Tbk. tahun 2004-2018. Variabel bebas dalam penelitian ini adalah struktur modal, profitabilitas, dan kebijakan dividen, sedangkan variabel terikat dalam penelitian ini adalah nilai perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh laporan keuangan tahunan pada PT Telekomunikasi Indonesia (Persero) Tbk. sejak terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 1995. Metode pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dengan beberapa kriteria yang telah ditentukan, sampel penelitian yang dipilih adalah laporan keuangan tahunan PT Telekomunikasi Indonesia (Persero) Tbk. pada tahun 2004-2018. Metode pengumpulan data yang dilakukan adalah dengan menggunakan teknik dokumentasi yang diperoleh dari halaman situs web Bursa Efek Indonesia dan halaman situs web PT Telekomunikasi Indonesia (Persero) Tbk. Metode penelitian yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Sedangkan pengujian hipotesis yang digunakan adalah dengan metode statistik uji parsial (uji-t) dan uji simultan (uji-F) dengan tingkat signifikansi 5%.

Berdasarkan hasil analisis data, penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial struktur modal dan profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, sedangkan kebijakan dividen tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Namun, secara simultan struktur modal, profitabilitas, dan kebijakan dividen berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan.

Kata Kunci: Struktur Modal, Profitabilitas, Kebijakan Dividen, dan Nilai Perusahaan